

Presidenta del FA reconoce que "hemos estado en conversaciones" con Beatriz Sánchez de cara a las primarias

La presidenta del Frente Amplio, **Constanza Martínez**, abordó los avances en las conversaciones respecto al nombramiento del candidato presidencial del partido.

En conversación con Tele13 Radio, la exdelegada de la región Metropolitana dijo que están **"muy convencidos que la primaria tiene que ser amplia, diversa y competitiva"** y para eso también la expresión y representación de todas las fuerzas políticas que son parte de la alianza de Gobierno tienen que tener un rol en eso.

"Nosotros tomamos una definición el año pasado con nuestro

comité central de **tener una candidatura presidencial**, y hemos estado trabajando durante todos estos meses para ir configurando un nombre que sea competitivo, que vaya a ganar y que pueda continuar este camino que se ha abierto durante este Gobierno", añadió.

En cuanto a la definición de un candidato presidencial del partido de cara a la reunión de la coalición este jueves, la timonel del Frente Amplio mencionó que han "estado en conversaciones con varios liderazgos del partido. Creemos que **Gonzalo Winter es uno de los candidatos naturales del partido**, tanto por su consolidación como

cuadro político nacional y también por un rol político importante en términos de dirección del partido".

Y precisó que **"también hay varios otros nombres que han estado sobre la mesa con los cuales hemos tenido conversaciones para poder ir haciéndonos una convicción"**.

En ese contexto, mencionó que

Constanza Martínez dijo sobre la embajadora de Chile en México que "la experiencia que tiene es importante para pensar nuevos ciclos políticos que admitan más tiempo".

"hemos discutido sobre los liderazgos de **Beatriz Sánchez, hemos estado en conversaciones con ella** (...) La experiencia que tiene es importante para pensar nuevos ciclos políticos que admitan más tiempo".

Otro nombre posible es la **diputada Gael Yeomans**, quien tuvo una polémica con sus declaraciones con el TPP-11.

"También es parte de los liderazgos que tuvieron un rol muy importante en la reforma de pensiones, y así hay varios otros cuadros que hemos estado conversando, debatiendo y también logrando llegar a un consenso como partido", cerró

